

Ecole : Mme DUPONT (Directrice et CM1-CM2), Mr CHAR (CPA), Mme THIMON (CPB), Mr BRAIRE (CE2), Mme GISCARD d'ESTAING (CE1-CE2), Mme DE LA DOUCETTE (CM1), Mme BARRACHETI (CE1), Mme SAPIN (CM2))

Mairie : Mme FOMMARTY (Adjointe au Maire, délégué aux Affaires scolaires et aux Centres de loisirs), Mme MARQUIS (responsable des affaires scolaires)

APELGC : Mme DOGNIN, Mme ARCELIN, Mme RATEAU, Mr BOITTIAUX, Mme CHOULET, Mme GARRIAUX

## 1. Règlement Intérieur

Ajout au règlement intérieur (Protocole « Bien vivre ensemble » de la circonscription)

A la demande de Mme Champroux, inspectrice de l'Education nationale, le protocole « Bien vivre ensemble » est ajouté au règlement intérieur de l'école après l'article 19. Ce protocole s'inscrit dans le cadre du programme Phare, appliqué aux écoles de la circonscription (La Garenne-Colombes et Colombes), qui vise à lutter contre le harcèlement.

En cas de problème qui lui est signalé, la directrice de l'école adresse une fiche de saisine à l'inspectrice de l'Education nationale, qui confie une mission d'évaluation à deux personnes référentes formées, extérieures à l'école. Celles-ci évaluent la situation et proposent un plan d'action. Deux fois par an, l'inspectrice réunit les membres formés pour faire le point sur les différents dossiers. Depuis son arrivée à l'école Jean Jerphanion il y a deux ans, Mme Dupont précise qu'aucun cas de harcèlement ne lui a été signalé. En revanche, Mme Dupont fait partie des membres formés et elle est déjà intervenue dans d'autres écoles de la circonscription pour proposer des solutions.

## 2. La vie à l'école

### - Ouverture de classe (septembre 2023)

La Direction des Services de l'Education nationale (DSDEN92) envisage d'ouvrir une classe supplémentaire en septembre 2023, ce qui permettrait à l'école d'avoir 9 classes. Cela dépendra du nombre d'inscriptions au CP, mais cela permettrait d'obtenir un effectif limité à 24 élèves dans les classes de CP et CE1.

Pour l'instant, les projections d'effectifs à la rentrée de septembre 2023 s'élèvent à 231 élèves, dont 46 CP.

Suite à l'arrivée de 2 nouveaux élèves début mars, le CP de M. Char compte 26 élèves et le CM1/CM2 de Mme Dupont compte 27.

### - Restauration + serviettes

Lunch box : en moyenne, 6 à 10 élèves apportent une lunch box chaque jour

Box goûter : cela concerne une trentaine d'élèves par jour.

Attention, Mme Dupont signale que pour des questions d'organisation logistique les box goûter ne peuvent être apportées que le matin.

Serviettes : Mme Dupont remercie les enseignants, l'équipe d'animation et les élèves qui se portent volontaires pour la mise en place car le nouveau système fonctionne bien.  
La directrice rappelle aux familles qu'elles doivent laver et/ou échanger les serviettes sales.

#### **- Classe mobile numérique (dotation) et salle informatique**

Classe mobile numérique : En décembre 2022, un écran numérique interactif (ENI) a été installé dans les classes de Mme Dupont et Mme de la Doucette. Cette dernière indique avoir reçu une formation de qualité et utiliser très régulièrement l'équipement. Les enfants sont ravis. En revanche, elle reconnaît que la prise en main n'est pas intuitive et que cet équipement n'est pas facile à déplacer. A terme, l'objectif de la mairie consiste à installer 1 ENI dans chaque classe. Mme Dupont demandera de nouvelles formations pour les enseignants.

Cet équipement s'ajoute aux tablettes déjà présentes, qui servent notamment aux élèves pour s'entraîner à Mathador.

Salle informatique : Cegedim devrait bientôt intervenir pour régler les problèmes de connexion internet.

#### **- Les activités / Festivités / Partenariat**

**Spectacle** : L'intervenant musique Victor Pedro prépare un spectacle de fin d'année qui aura lieu aux dates suivantes :

Mardi 20 juin pour les deux classes de CP, le CE2 et le CM1

Jeudi 22 juin pour les classes de CE1, CE1/CE2, CM1/CM2 et CM2. Les classes seront réparties en trois groupes entre 18h20 et 20h40.

**Sport** : l'escrime est très apprécié par les professeurs des écoles et les enfants, notamment grâce à la qualité de l'enseignement (Damien). Les classes de CP, CE1 et CE2 y ont participé, sauf celle de M. Braire qui ira lors de la 5e période.

Les classes de Mme Sapin et Mme de la Doucette vont commencer une activité rugby à 13 à partir de mi-avril, une semaine sur deux. Une rencontre aura lieu la semaine du 26 juin. Les enfants iront à pied au stade Marcel Payen.

Natation : les CP vont à la piscine toute l'année, les autres niveaux seulement la moitié. Au 2e semestre, c'est au tour des CE1 et CE2. Mme Giscard d'Estaing indique que le planning est serré entre les différentes classes et écoles, c'est donc un peu la course. Les enfants sont nombreux dans les vestiaires.

**Programme Watty** : ce programme de sensibilisation à la transition énergétique est proposé par la mairie. La classe de CM1/CM2 et la classe de CM1 ont décidé d'y participer.

Les prochaines séances auront lieu le 7 avril et 12 mai sur une thématique autour de l'éclairage, les déchets ou le chauffage (thème à définir). La 1<sup>ère</sup> séance a eu lieu sur l'énergie.

**Projet Cinécole** : la mairie de La Garenne Colombes invite les élèves et les enseignants des cycle 2 et 3 à découvrir et à débattre suite à la projection de :

Fin janvier : Shaun le mouton de Mark BURTON pour le Cycle 2

Début mars : L'ours de Jean-Jacques ANNAUD pour le Cycle 3

#### **Partenariat Orpéa Résidence (en face de l'école)**

Les CE1/CE2 vont mardi 21 mars offrir des « pots d'amour » (pot avec des dessins, des petits mots gentils, des blagues) aux personnes âgées de la résidence pour la fête des grands-mères. Les enfants devraient chanter devant eux.

Les CM1 vont participer avec les personnes âgées à un karaoké. Les CPA vont quant à eux participer à une activité de boxe médiation.

En juin, des Olympiades vont être organisées entre les élèves et les personnes de la résidence sur les 2 espaces.

**Foyer Bohn Cantin** : à la chandeleur les CM1 sont allés au foyer chanter et goûter des crêpes. Ils leur ont offert une carte. Cette opération a été très appréciée par les personnes âgées et les enfants.

Les CM1/CM2 vont y retourner pour la fête des grands-mères et leur chanter une chanson grâce à la participation de Victor.

**Langues vivantes étrangères** : tous les élèves du CM2 ont des initiations à l'allemand ou italien.

Allemand : les enfants vont au collège des Vallées en demi-groupe pendant que l'autre groupe va au sport. Il reste encore une séance pour le 1<sup>er</sup> groupe.

Italien : une enseignante vient à l'école et prend la classe en demi-groupe.

**Bucco-dentaire** : les animations bucco dentaires ont eu lieu pour les CM1.

La Mairie propose 2 interventions 2 fois dans leur scolarité, en grande section et en CM1.

**Infirmière scolaire** : elle est intervenue sur les gestes de 1<sup>er</sup> secours en CM2. En CM1 elle est intervenue sur le sommeil et les écrans et en CM1/CM2 sur l'alimentation.

**L'opération Cicadelle** propose des conférences audiovisuelles pour les CM1 et CM2 sur 3 thèmes dont il était une fois l'énergie, le temps des rois.

Il y a une diapositive animée, et un temps d'échange

Cette opération concerne les CM1 et CM2 et CM1/CM2 et aura lieu le 14 avril.

Cela coûte 3,80 € par enfant qui est pris en charge par la coopérative.

**Festival du livre** : il a eu lieu fin novembre. Cette opération a permis de récolter 328 € en 2021 et 250 € en 2022 au bénéfice de l'école. Cela a permis d'acheter des livres pour chaque classe.

**Les sorties scolaires :**

- CE1/CE2 et CM1 : le 1<sup>er</sup> juin à Giverny
- CM2 et CM1-CM2 : le 8 juin à Giverny
- CPB et CE2 : le 19 juin au jardin d'acclimatation
- CPA et CE1 : le 23 juin à Chantilly

**Les grandes sections de maternelles** viendront déjeuner les 19 et 23 juin.

**La réunion des futurs CP** aura lieu le 27 juin à 19h

**Classes transplantées** : les classes de CE2 de Mr Braire et de CM1-CM2 de Mme DUPONT vont partir à Houlgate du 12 au 16 Juin. Une réunion d'information sera organisée avec les parents et les enseignants 1 mois avant le départ.

### 3. Coéducation

- Autorisation de sortie (document à signer par l'enseignant et le parent/ la personne qui récupère l'élève)

A partir de maintenant dès qu'un enfant devra sortir en dehors des heures prévues, les parents devront signer une autorisation de sortie pour décharger de toutes responsabilités les gardiens, personnels de Bouygues.

- Matériel dans les trousse des élèves

Il est demandé aux parents de bien vérifier chaque week-end et à chaque vacance le matériel des enfants. Trop d'enfants n'ont pas de stylos ni de colles, ce qui gêne le bon déroulement de la classe. Il faut peut-être avoir 2 trousse : une à la maison et l'autre à l'école

Il faut également bien vérifier les cahiers à signer et notamment le cahier de liaison.

- Retards des élèves

Trop d'enfants arrivent en retard. S'ils ont des box ils doivent passer au réfectoire et arrivent encore plus en retard. L'appel est souvent déjà passé et ils sont raillés des prestations (cantine, gouter...). Il faut ensuite revenir en arrière et cela pose des problèmes d'organisation.

L'école a donc décidé de mettre en place des billets de retard. Ces billets seront à faire signer par les parents. A partir de 3 billets, les enfants seront accueillis dans la classe de Mme Dupont. Ceux de la classe de Mme Dupont iront en CP.

- Inscription aux temps périscolaires en début de mois

Il y a encore trop d'enfants qui ne sont pas inscrits aux prestations périscolaires. Depuis janvier il y a des pénalités si les enfants ne sont pas inscrits. La Mairie envoie par mail un rappel pour les inscriptions pendant les vacances.

Si l'enfant est absent, il faut appeler l'école pour prévenir (envoyer un mail avant 8h20).

>> Nous vous conseillons d'inscrire vos enfants à l'année et par période scolaire. C'est plus facile de le faire sur l'ordinateur. Il est possible de décommander 24h à l'avance et très facile à faire sur l'appli mobile.

**Prochain conseil d'école : mardi 30 mai à 18h15**